

Medien-Information

23. Juli 2021 Sperrfrist: 27. Juli 16:00 Uhr

Vorstellung neuer Fahrzeuge für die Polizei

Zum Ende letzten Jahres/ Anfang 2021 wurden zehn neue Fahrzeuge für die Polizeidirektion für Aus- und Fortbildung und die Bereitschaftspolizei (PD AFB) in Eutin in Dienst gestellt. Jetzt sind sie einsatzbereit. Die Investitionen belaufen sich insges. auf knapp 1 Million Euro. Bei einigen Fahrzeugen handelt es sich um Austausch von veralteten oder unbrauchbar gewordenen Kfz, andere Fahrzeuge gab es so vorher nicht für die Polizei in S.-H., z.B. die Lkw mit Wechsellader. Diese wurden neu angeschafft, um mit weniger Fahrzeug mehr Ladung befördern zu können. Die verschiedenen Ladungsträger können je nach Anforderung montiert werden. Außerdem verfügen zwei Ladungsträger jeweils über einen Vertikallift, so ist weniger Personal erforderlich. Alle Fahrzeuge sind auf dem neuesten Stand der Technik, und erfüllen höhere Standards in Sachen Umweltschutz und Insassensicherheit.

Neben den zwei Lkw mit Anhängern gibt es einen neuen Halbgruppenkraftwagen, einen neuen Krankentransportwagen, einen Bearbeitungskraftwagen, einen Gefangenentransportwagen und zwei neue Krafträder. Alle Fahrzeuge können landesweit zum Einsatz kommen.

Der Leiter des Führungsstabes Ralph Garschke nutzte die Präsentation der Fahrzeuge als einen seiner letzten Termine innerhalb der PD AFB. Zum Ende des Monats wechselt der 56-jährige in das Landespolizeiamt nach Kiel. Ralph Garschke hatte als stellvertretender Leiter der PD AFB den Führungsstab in der Behörde für zwei Jahre geleitet.